

La Lettre du Cadre, 1er décembre 2013

Newsletter  [Suivre @lettre_du_cadre](#)  [#alme](#)  [Google+](#)

LA LETTRE DU CADRE.fr
TERRITORIAL

[ACTUALITÉS](#) [MANAGEMENT](#) [DOSSIERS](#) [EMPLOI](#) [SERVICES](#)

DÉCENTRALISATION

« Nous faisons un bond qualitatif dans l'intercommunalité »

28/11/2013 | par Stéphane Menu | TOUTE L'ACTUALITÉ



Le président de la commission des lois au Sénat, Jean-Pierre Sueur, estime que la haute assemblée a permis de clarifier le principe des métropoles, de mieux affirmer la complémentarité entre l'urbain et le rural et de simplifier le texte de loi. Trois acquis pour rendre le dispositif institutionnel plus efficace.

PAS DE COMMENTAIRE    

Sur la réforme territoriale, nous sommes passés d'un projet de loi à trois. La lisibilité de l'action territoriale, revendiquée par le pouvoir, aura-t-elle survécu à ce « saucissonnage » ?

J'ai plaidé pour ce découpage parce que le premier texte était trop ample et confus. Il était trop